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NOTAS DA REUNIÃO/ENCAMINHAMENTOS 

1. A Sra Denise Vieira, jornalista da Rádio Cachoeiro 96.3 FM, iniciou o bate-papo por meio da rede social Instagram, no 
programa Sala de Visita, e pediu para o Sr. Renato Meira contextualizar o projeto.  

2. O Sr. Renato Meira, gerente do projeto, falou sobre o contrato estabelecido entre a Prefeitura de Cachoeiro de Itapemirim e 
o Lagesa, por intermédio da Universidade Federal do Espírito Santo, para a revisão e elaboração dos planos de saneamento, 
que objetivam a universalização dos serviços de abastecimento de água, esgotamento sanitário, limpeza urbana e manejo de 
resíduos sólidos, em um horizonte temporal de 20 anos. 

3. Em seguida, Denise perguntou sobre os principais aspectos do projeto e sua atual etapa. Renato explicou que o projeto 
possui 5 etapas, sendo o Diagnóstico Técnico Participativo a etapa em fase de elaboração, que possui o objetivo de 
identificar a situação atual do saneamento básico do município.  

4. A Sra Denise pediu para Renato expor itens que já estão sendo observados na etapa de Diagnóstico. Renato citou a 
experiência do Lagesa com 30 Planos Municipais de Saneamento e com a elaboração do Plano Estadual de Resíduos Sólidos 
(PERS-ES), expondo que os índices de saneamento nas áreas urbanas do município são consideravelmente elevados em 
comparação à média estadual e nacional. Destacou que os planos que estão elaborados objetivam que a cobertura dos 
serviços de saneamento seja estendida para as áreas rurais do município. 

5. Em seguida, a Sra Denise comentou sobre a reunião online que será realizada a noite, pedindo para o Sr. Renato explicar a 
dinâmica da reunião. Renato comunicou que a reunião será realizada às 19:00 horas, no canal do YouTube do Lagesa, 
convidando toda a população do município a participar e informando que a participação poderá ser feita por meio de um 
chat ao vivo, no qual as pessoas podem retirar dúvidas que serão respondidas ao final da reunião.  

6. Denise perguntou se a reunião em questão seria a primeira reunião virtual do Lagesa, e Renato explicou que o laboratório 
está realizando reuniões virtuais internas, mas que essa será a primeira reunião virtual aberta à população. Em seguida, a 
jornalista pediu para o Renato informar os canais de comunicação do Lagesa. Renato falou que as informações estão sendo 
disponibilizadas no site do Lagesa (www.lagesa.ufes.br), no site da Prefeitura de Cachoeiro de Itapemirim 
(www.cachoeiro.es.gov.br), e na rede social Instagram do Lagesa (@lagesa.ufes). 

7. Durante o bate-papo, os espectadores puderam interagir por meio de comentários.  

8. Ao final, o Sr. Renato Meira agradeceu o espaço disponibilizado pela Rádio Cachoeiro para falar sobre o tema.  

9. Cerca de 18 pessoas assistiram o bate-papo na modalidade ao vivo pelo Instagram. 



 
 
 

MEMÓRIA TÉCNICA 
Bate-papo com a Rádio Cachoeiro – PMAE/PMGIRS 

Reunião nº 27 Data/Hora:   12/08/2020   11:00 horas 
Local: Bate-papo virtual 

via Instagram 
FOLHA: 2 de 3 

 

 

 

Registro Fotográfico da reunião: 

   

 



 
 
 

MEMÓRIA TÉCNICA 
Bate-papo com a Rádio Cachoeiro – PMAE/PMGIRS 

Reunião nº 27 Data/Hora:   12/08/2020   11:00 horas 
Local: Bate-papo virtual 

via Instagram 
FOLHA: 3 de 3 

 

 

 

 
  

 


